

L'importance du tri sélectif soulignée

Publié le 28/03/2022 à 06:25 | Mis à jour le 28/03/2022 à 06:25

la Nouvelle
République.fr

- Montlouis-sur-Loire



Découverte de la plateforme de valorisation des déchets de la zone de Conneuil. © Photo NR

Vendredi 18 mars, à l'occasion de la Journée mondiale du recyclage, le site Suez recyclage et valorisation, situé dans la zone de Conneuil, a invité des entreprises à découvrir la plateforme de valorisation du centre de tri, maillon essentiel du recyclage des déchets du territoire. L'entreprise, qui compte trente-deux collaborateurs, traite chaque année environ 65.500 tonnes de déchets. Ils proviennent, des particuliers et des entreprises, des dix communes de Touraine Est-Vallées soit près de 40.000 habitants et de 3.000 entreprises. « *Le tri sélectif est très important, il faut y voir une implication forte des collectivités locales qui, très tôt, ont pris la mesure des enjeux du tri et du recyclage. C'est particulièrement le cas sur notre communauté de communes* », explique Julien Naudin, responsable du site. Le centre accepte toutes les catégories de déchets et permet leur élimination et leur transfert dans des processus spécifiques à chaque catégorie de déchets. Les papiers et les cartons sont pressés et mis sous forme de balle avant d'être transportés vers d'autres filières de revalorisation pour créer de nouvelles ressources. Le bois est broyé et transformé en panneaux de particules, la ferraille repart en fonderie, les emballages plastiques sont transformés en granulés. Les déchets non-dangereux, issus des collectes sélectives des ménages sont quant à eux redirigés vers le centre d'enfouissement de Sonzay. Cette journée a mis en lumière la pertinence du recyclage.